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VERBALE N. 1 
 

Tipologia 
riunione  

COLLEGIO PLESSO/UNITARIO 

 

Oggi, venerdì 2 settembre 2022 alle ore 11 nel refettorio piano terra del plesso Galli  dell’I.C. 

“BREDA”, si è riunito IL COLLEGIO DEI DOCENTI di plesso  della scuola Primaria per 

discutere i seguenti punti a:ll’O.d.G: 

 
1. Approvazione del Verbale del verbale precedente  
2. Comunicazioni del DS 
3. Proposta 40 ore + 40 per le attività funzionali 
4. Funzioni strumentali, Referenti, Coordinatori 

 

Risultano presenti i docenti :SI VEDA ELENCO FIRME ALLEGATO 

Presiede la riunione      Il Dirigente Scolastico Prof.ssa Cozzolino Annunziata 

Verbalizza la docente Orega Teodora  

 

Aperta la seduta la D.S. presenta le nuove insegnanti che faranno parte dell’organico 

d’istituto: D’Aparo Grazia, Grosso Vincenza, Saglia Chiara, Chiappa Giuditta, Di Caro 

Calogera e Spallone Giovanna e i come membro del Comitato valutazione Del Negro 

Angela. Per le docenti neo-immesse verrà nominato un tutor, che potrà essere un collega 

dell’interclasse e dello stesso ambito disciplinare. L’insegnante Carnevale dà la sua 

disponibilità a ricoprire l’incarico di tutor. Il dirigente Scolastico rende noto che a fine ottobre 

si aprirà la piattaforma Indire per l’anno di prova dei neoammessi. Il colloquio finale si terrà 

a giugno. Riguardo l’assegnazione dele insegnanti di sostegno alle classi la preside chiede 

il supporto dell’insegnante Fasoli. 

1. Al punto 1 dell’ordine del giorno , viene approvato il verbale del collegio di plesso del 

23 giugno 2022  
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3.Il Dirigente Scolastico mostra in video la proposta delle attività funzionali. La docente Del    

Negro fa presente che il tempo dei colloqui con i genitori di un’ora e mezza non è sufficiente 

e chiede di dare più spazio ai colloqui. Si propone di destinare il tempo dell’assemblea di 

classe quadrimestrale ai colloqui. Contestualmente si riconosce che l’assemblea con i 

genitori alla fine del primo quadrimestre è comunque necessaria, pertanto la docente Di 

Lella propone di aumentare di mezz’ora i colloqui di dicembre e di aprile, togliendo così 

l’assemblea di classe di giugno. Il collegio approva le attività funzionali con queste 

variazioni. 

4. Il Dirigente Scolastico, dopo aver esposto l’importanza delle Funzioni Strumentali 

e dei Referenti, elenca i nominativi delle Funzioni Strumentali dell’anno scorso e 

precisa che verrà formalmente pubblicato un bando per l’individuazione degli 

incarichi nelle seguenti aree : 

INCLUSIONE – REFERENTE DVA 

INCLUSIONE – STRANIERI E ALTRI BISOGNI EDUCATIVI SPECIALI 

CONTINUITA’ E ACCOGLIENZA;  

DIDATTICA E VALUTAZIONE. 

 

Riguardo ai referenti Ii DS chiede la disponibilità a svolgere la funzione di referente nei vari 

ambiti sia in continuità sia con nuove candidature in particolare   le referenti della 

sicurezza Pozzati e Locati chiedono il supporto di una collega delle interclassi prime, delle 

quarte e delle quinte; si propongono le docenti Saglia (interclasse prima ), Spallone ( 

interclasse quinta )  e Di Caro ( interclasse quarta ). Vengono nomitati, inoltre i seguenti 

referenti: 

COVID: insegnante Fattori 

MENSA: insegnanti Bonaventura e D’Amelio 

MOTORIA: insegnante Gigante con il supporto delle insegnanti Pignanelli,Del Negro, 

Ingegneri e Petralia 

MUSICA: insegnante Incudine 

SCIENZE: insegnanti Bacioiu e Chiappa 

DSA: insegnante La Barbera 

ALUNNI NON ITALOFONI(NAI ): insegnate Pignatelli con la commissione composta dalle 

insegnanti Carnevale, Zaninetti,Campalani 

BIBLIOTECA: insegnante Pesce 

INVALSI: insegnante Cucchiara con il supporto delle insegnanti Clemente e Stoppa. 
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INGLESE : insegnante La Sala 

PREVENZIONE DEI FENOMENI DEL BULLISMO E CYBERBULLISMO: le insegnanti 

Almanza, Grosso ed Esposito ( manca il nominativo della referente) 

ORARIO: insegnante Maluta 

DIARIO: insegnanti Gigante e Petralia. 

La docente Incudine, referente di musica, chiede se il progetto di musica d’istituto si 

svolgerà ancora con il contributo dei genitori ( 25 euro con assicurazione compresa). La DS 

risponde che bisognerà sempre aspettare il contributo dei genitori e che pertanto il progetto 

avrà inizio da febbraio. 

Si conferma che per la Commissione continuità faranno sempre parte i docenti 

dell’interclasse quarta e quinta . 

La Commissione Valutazione proseguirà i lavori anche quest’anno scolastico. 

 

 

La seduta si chiude alle ore 12,10 

 

      Il segretario       Il presidente della riunione 

         .Teodora Orega                                  Proff. ssa _Annunziata Cozzolino

  

 

 


